



## Schulfächer an der Schule

Von Nilay und Nils 2B

In Mathe muss man rechnen und Tests schreiben.

In Deutsch lernt man lesen und schreiben.

In Sport turnt man und macht Sport.

In Kunst malt man und man bastelt.

In Religion macht man etwas über Gott und Jesus.

In Medien macht man etwas am iPad.

In Musik singt man verschiedene Lieder.

Im Sachunterricht bearbeitet man ganz unterschiedliche Themen, wie z.B. gesunde Ernährung, Parteien und so weiter.

In „Klasse 2000“ lernt man etwas über den Körper.

Und im Förderunterricht muss man in verschiedenen Heften schreiben oder man arbeitet nach.

Beim Schwimmen lernt man tauchen und vom Sprungbrett zu springen.

In Englisch lernt man die Wörter auf Englisch richtig auszusprechen und zu schreiben.